
2022 年 3 月 16 日付要望書への回答 

＜回答書＞ 

 

貴自治体の対応をお聞かせください。 

Ｑ１．ゲノム編集された種苗を、開発･販売企業などから、 

  □ 受けとらない 

□ 受けとる 

☑ その他 

上記を選択された理由、お考えをお聞かせください。 

 

 

 

 

 

 

Ｑ２．今後、ゲノム編集作物を自治体施設で、 

   □ 栽培しない 

   □ 現時点で栽培する予定はないが、方針は決めていない 

   □ 栽培を予定、または検討している 

   ☑ その他 

上記を選択された理由、お考えをお聞かせください。 

 

 

 

 

 

Ｑ３．今後、ゲノム編集作物・食品を給食や自治体施設の食堂等で、 

   □ 使用しない 

   □ 現時点で使用する予定はないが、方針は決めていない 

   □ 使用を予定、または検討している 

   ☑ その他 

上記を選択された理由、お考えをお聞かせください。 

 

 

 

 

以上 

自治体名 岡山県 

ご担当部署  保健福祉部障害福祉課 

国に届出され、流通が認められたものであれば、施設において取り扱いを判断される

ものと考えております。県としては、ゲノム編集技術を始めとする新たな知見等につ

いての情報収集を行い、必要に応じて情報提供を行ってまいりたいと存じます。 

栽培についても、Ｑ１の回答と同様に、施設において判断されるものと考えており

ます。 

食堂等での使用についても、Ｑ１の回答と同様に、施設において判断されるものと

考えております。 
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以上 

自治体名 岡山県 

ご担当部署  教育委員会 高校教育課 

ゲノム編集食品のうち、国に届出され、流通が認められた種苗への対応については、

各学校において適切に判断するものと考えております。 

Ｑ１と同じです。 

Ｑ１と同じです。 


